
 

 

 

15
日
９
時
か
ら
の
甲
賀
市
役
所
前
で
の
出

発
式
で
は
、
正
木
副
市
長
、
土
山
副
議
長
（
議

長
か
ら
メ
ッ
セ
ー
ジ
）
の
激
励
の
あ
い
さ
つ
、

市
職
員
の
見
送
り
を
受
け
、
元
気
に
湖
南
市
に

む
け
て
出
発
し
ま
し
た
。 
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２０１９年 ６月 ２３日  第２６８号 
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核兵器のない平和な世界へ 

原水爆禁止国民平和行進 
１5日、６２回目の甲賀・湖南コース 

 

 

16 日に大津市のびわこホールで小池晃党

書記局長を迎えての日本共産党演説会が開

催され、野党各党の代表から熱いエールも送

られ、熱気に包まれました。 

かだ候補は、「憲法が改悪されようとして

いる。安倍政権を倒し、立憲主義、平和憲法

を守る」と決意表明。 

小池氏は、いま国民に大きな不安を広げて

いる年金問題で、「年金だけでは暮らせない

日本でいいのか。大企業への４兆円の減税や

Ｆ３５戦闘機の１兆円以上の購入をやめ、安

心できる年金をつくろう」と訴えました。  

また、陸上自衛隊あいばの演習場での日米

合同演習にふれ、「滋賀県での『戦争する国』

に向けた動きも止めよう」と強調。「市民と

野党の共闘を何よりも大切にする共産党を

大きく伸ばしてほしい」と呼びかけました。 

岩永市長からメッセージが寄せられした。 

２
０
１
７
年
１０
月
の
衆
院
選
で
市
の

幹
部
職
員
が
開
票
作
業
で
白
票
を
水
増
し

し
た
事
件
で
、
１７
日
に
有
罪
の
判
決
が
あ

り
ま
し
た
。
し
か
し
、
事
件
の
真
相
は
い

ま
だ
に
未
解
明
の
ま
ま
と
な
っ
て
い
ま

す
。 真

相
解
明
の
一
つ
に
弁
護
士
に
よ
る
関

係
職
員
へ
の
聞
き
取
り
調
査
報
告
書
の
公

表
が
あ
り
ま
す
。 

議
会
調
査
特
別
委
員
会
（
谷
永
兼
二
委

員
長
）
は
市
に
開
示
を
求
め
て
き
ま
し
た

が
、
６
月
５
日
に
議
会
に
開
示
さ
れ
ま
し

た
。
７
月
１７
日
の
調
査
特
別
委
員
会
は

「
秘
密
会
」
で
開
催
さ
れ
る
予
定
で
、
秘

密
会
で
は
そ
の
内
容
を
公
表
す
る
こ
と
は

で
き
ま
せ
ん
。 

議
会
基
本
条
例
で
は
、「
公
正
性
と
透
明

性
を
確
保
し
、
積
極
的
な
情
報
公
開
」
、「
議

会
は
、
市
政
に
係
る
重
要
な
情
報
を
議
会

独
自
の
視
点
か
ら
、
常
に
市
民
に
対
し
て

公
表
す
る
も
の
と
す
る
」
と
定
め
ら
れ
て

い
ま
す
。
い
ま
、
あ
ら
た
め
て
議
会
の
役

割
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。 

６月議会 
6 月議会は 17 日～20 日に 20 人の議

員による一般質問が行われ、21 日から

４常任委員会の審査が行われていま

す。最終日７月 1 日に議案の採決が行

われます。今号では本会議２日目、１

４日の議案質疑の概要を紹介します。

一版質問は次号に掲載します。 

24 日 総務常任委員会・ 

25 日 予算決算常任委員会 

26 日 産業建設常任委員会 

 

 

岡
田
重
美
議
員 

甲
賀
市
税
条
例
の
一
部
を
改

正
す
る
条
例
に
つ
い
て
質
疑
。 

こ
の
条
例
改
正
は
今
年

１０

月
か
ら
の
消
費
税
増
税
対
策
と

し
て
自
動
車
へ
の
税
金
の
軽
減

や
住
宅
ロ
ー
ン
減
税
な
ど
の
延

長
な
ど
が
中
心
で
そ
の
問
題
点

を
指
摘
し
ま
し
た
。 

山
岡
光
広
議
員 

補
正
予
算
案
２
件
を
質
疑
。

甲
南
第
一
地
域
市
民
セ
ン
タ
―

改
修
の
費
用
が
当
初
合
併
特
例

債
と
し
て
計
上
し
て
い
た
の
が

認
め
ら
れ
な
く
て
、
実
質
的
に

２
７
２
１
万
円
増
額
と
な
っ
た

議案提案権いかして意見書案提出 
◆地域事情に応じた小児救急医療体制の確保を求める 

（ 山中善治議員、賛成者山岡議員他厚生文教常任委員の各議員） 

◆兵器の「爆買い」やめ、国民の暮らしを守る予算を拡充することを

求める （小西喜代次議員） 

◆日米ＦＴＡ（自由貿易協定）交渉打ち切りを求める（岡田重美議員） 

◆後期高齢者の医療窓口負担を２割に引き上げることに反対する 

 （山岡光広議員） 

写真左から石黒日本共産党県委員長、徳永国民民主党

県連代表、小池党書記局長、かだ滋賀選挙区統一候補、

笠原立憲民主党県連代表、小坂社民党県連代表、佐藤日

本共産党衆院滋賀３区予定候補。 

国民平和行進は５月に東京を

出発し、全国を結んで８月 6 日

に広島に到着します。２１日に

京都に引き継がれました。 

こ
と
。
ま
た
、
甲
南
駅
周
辺
整

備
事
業
で
国
の
交
付
金Ⅰ

億
７

３
８
５
万
円
が
受
け
ら
れ
ず
に

地
方
債Ⅰ

億
６
６
１
０
円
と
す

る
こ
と
に
つ
い
て
原
因
と
教
訓

を
質
し
ま
し
た
。 

い
ず
れ
も
予
算
編
成
段
階
で

堅
実
な
検
討
を
教
訓
と
す
る
と

の
答
弁
で
し
た
。 

小
西
喜
代
次
議
員
。 

秋
か
ら
Ｎ
Ｈ
Ｋ
で
上
映
さ
れ

る
信
楽
の
陶
芸
家
モ
デ
ル
の

「
ス
カ
ー
レ
ッ
ト
」
の
ロ
ケ
ー

シ
ョ
ン
推
進
費
用
２
７
１
９
８

千
円
の
目
的
と
積
算
根
拠
を
質

し
ま
し
た
。 

14
日
の
本
会
議
で
、
日
本
共
産
党
の
３
議
員
は
議
案
に
対
す
る
質
疑

を
行
い
ま
し
た
。
各
議
案
は
常
任
委
員
会
に
付
託
さ
れ
ま
す
が
、
委
員

会
審
査
に
先
立
ち
基
本
的
な
問
題
点
を
質
し
ま
し
た
。
他
に
竹
若
・
鵜

飼
議
員
が
質
疑
し
ま
し
た
。 

 

2017年衆院選白票水増し事件 


